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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA t-iZcI g6 
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

oggetto: fermata Alta Velocità a Novara — studio sulla mobilità 

Premesso che abbiamo appreso dalla stampa che sarà presentato nella prima settimana di 

febbraio uno studio per lo sviluppo del sistema di trasporto ferroviario sull'asse Torino-Milano, 

propedeutico ad individuare la fermata intermedia sulla linea ad alta velocità 

Considerato che tale studio è stato commissionato dall'Assessorato ai Trasporti della Regione 

Venuti a conoscenza che nel corso di un incontro tecnico con le strutture dell'Assessorato 

svoltosi il 7 gennaio, SITI ha presentato la componente dello studio riferita alle analisi di 

mobilità che RFI utilizzerà per valutare le alternative che si dimostrano migliori sotto molteplici 

aspetti. 

Considerato altresì che lo scopo della ricerca, finanziata con il contributo di Compagnia di San 

Paolo, Fondazione Cariplo, Fondazione CRT e Camera di Commercio di Novara, è valutare le 

reali esigenze trasportistiche dei territori compresi tra Torino e Milano attraverso una analisi dei 

flussi e della domanda di traffico e del relativo soddisfacimento non solo in ottica alta velocità, 

ma con riferimento al trasporto ferroviario complessivo 
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Il Presidente della Giunta 
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Per conoscere i dati presentati nella riunione richiamati in premessa, dati che andrebbero 

comunque presentati ai territori ben prima dellaprima settimana di febbraio p.v. alla luce, 

tra l'altro, della necesità e dell'importanza di una fermata della linea AV a Novara 

FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014)


